

## **EL BLOG IDEE CUMPLE 1 AÑO**

Jesús Pla Hontoria, Joan Capdevila Subirana

*Servicio Regional IGN Cataluña*

Los blogs se están convirtiendo en una importante herramienta para difundir la actualidad, las opiniones e ideas de los Internautas. El blog de las IDEE cumple este cometido y es un importante canal para dar a conocer la actualidad de las IDE a la comunidad especializada y lo que es más difícil, darlo a conocer a usuarios que poco tienen que ver con este mundo. Desde su creación hace más de 1 año han escrito más de 40 redactores y tenemos una media de 4000 lectores mensuales. El éxito del Blog de las IDEE reside en la colaboración del mayor número de usuarios y en la difusión de sus post en otros medios (otros blogs, portales, etc.)